



4 Pièces

106 m²

Réf. CAN230043

2 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein centre de Cannes, dans une rue piétonne à proximité des plages et des commerces, et au quatrième étage d'un immeuble bourgeois, magnifique appartement 4 pièces entièrement rénové avec des prestations très haut de gammes et une très belle vue mer. Exposé sud et traversant, cet appartement de 106,54 m2 LC offre un lumineux séjour ouvert sur un balcon, salle à manger avec cuisine ouverte. Trois chambres dont une en suite avec salle de bain et une seconde salle de douche.

In the center of Cannes, in a pedestrian street near beaches and shops, and on the fourth floor of a bourgeois building, magnificent 4-room apartment completely renovated with very high-end services and a very beautiful sea view. Facing south and crossing, this apartment of 106.54 m2 LC offers a bright living room open to a balcony, dining room with open kitchen. Three bedrooms, one en suite with bathroom and a second shower room.

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

